



Fraktionsbüro der AfD Darmstadt
Business Park Pfungstadt
Werner-von-Siemens-Straße 2
64319 Pfungstadt
Tel. 0171 7841752
www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de
info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

An das Stadtverordnetenbüro
der Stadt Darmstadt
Luisenplatz 5 a
64283 Darmstadt

09.04.2022

Anfrage zum Thema Vandalismus in der Stadt

Immer wieder erfährt man als Bürger aus den Medien oder beobachtet selbst Spuren von Vandalismus in verschiedenster Ausprägung sowohl im öffentlichen Raum als auch an Schulen. Um dem wirkungsvoll entgegenzutreten, halten wir eine detaillierte Bestandsaufnahme für eine notwendige Voraussetzung. Deshalb unsere nachfolgenden Fragen zu diesem Themenkomplex an den Magistrat:

1. Im öffentlichen Raum

- Wie viele Beschädigungen / Zerstörungen wurden seitens der Stadt festgestellt bzw. an die Stadt von Bürgern über die letzten 5 Jahre gemeldet?
Bitte im Einzelnen nach Objekten aufschlüsseln (Beispiel: öffentliche Toiletten, Parkbänke, Müllcontainer, Parkuhren, Geräte auf Spielplätzen, Poller, besprühte Wände durch Sprayer etc.).
- Wie hoch waren die dabei entstandenen Kosten (aufgeschlüsselt über die letzten 5 Jahre)?
- Wie hoch war die Aufklärungsquote und wie oft konnten Regressansprüche seitens der Stadt durchgesetzt werden?

2. An öffentlichen Schulen



Fraktionsbüro der AfD Darmstadt
Business Park Pfungstadt
Werner-von-Siemens-Straße 2
64319 Pfungstadt
Tel. 0171 7841752
www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de
info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

- Wie viele Beschädigungen / Zerstörungen wurden von Schulen der Stadt (aufgeschlüsselt über die letzten 5 Jahre) gemeldet?
- Welche Schulen waren im Einzelnen betroffen?
- Was waren die häufigsten Schäden?
- Wie hoch waren die dabei entstandenen Kosten (aufgeschlüsselt über die letzten 5 Jahre)?
- Wie hoch war die Aufklärungsquote und wie oft konnten Regressansprüche durchgesetzt werden?

3. Maßnahmen

- Welche Präventivmaßnahmen hat die Stadt in der Vergangenheit ergriffen, um derartige Schäden zu minimieren und was tut die Stadt, um gerade an Schulen das Bewusstsein der Schülerinnen und Schüler bezüglich Vandalismus zu verbessern?

Für die AfD-Fraktion

Fraktionsvorsitzender
Günter Zabel

Stadtverordneter
Dr. Reinhard Ballhorn